

Bilan du café-débat

« Pourquoi pas un repas de classe à midi ? »

Animation du 31 janvier 2017 de 15 à 17 heures à l'Espace Jeunes

Dix-huit élèves volontaires étaient présents :

- 9 lycéens LP ;
- 9 lycéens LGT ;
- 1 élève de 3PEP ;
- 9 élève de seconde ;
- 8 élèves de première.

Les partenaires présents :

- Planning familial ;
- Espace jeunes ;
- centre culturel ;
- une enseignante ;
- et l'infirmière du lycée.

Le thème de l'échange était : pourquoi ne pas faire le repas de classe à midi ? (pour éviter les dangers de la nuit)

Les élèves ont tous opté pour un repas de classe le soir en justifiant leur choix par les arguments suivants :

- Il fait nuit ;
- Il y a une autre ambiance ;
- La route est à nous ;
- Il y a moins d'habitants ;
- Moins de contrôle ;
- Il y a plein de choses ;
- Le soir, on a plus de temps ;
- Il y a moins d'adultes qui nous surveillent ; si c'est en journée, on peut tomber sur nos parents ;
- On ne risque pas de rencontrer la famille, les petites sœurs...
- Les bars sont ouverts ;
- L'ambiance ;
- On est entre nous ;
- On peut dormir ensemble...